

WETZIKON

Immer einen Schritt voraus

Die Firma cITius AG mit Sitz in Wetzikon wurde vor rund drei Jahren von den heutigen Geschäftsführern Remo Rigoni und Patrick Schuler gegründet. Heute beschäftigt die Firma rund 15 Mitarbeiter. Die Firma bietet ein Angebot von Infrastruktur- und Cloud-Services bis zu Datacenter-Services und Web-Entwicklung an. Rigoni setzt sich dafür ein, die komplexe Materie der IT einfach zu gestalten und ihr Angebot auf die Bedürfnisse der Kunden anzupassen. «Wir suchen den persönlichen Kontakt zu den Kunden. Dies ist leider



Firmeninhaber Remo Rigoni. Bild: zvg

ein Faktor in der IT, welcher immer mehr verschwindet», sagt Marketingleiter Pascal Käser. Mit ihrem Produkt «Workany» ermöglichen sie die zeitunabhängige Verfügbarkeit von Daten, zusätzlich gewähren sie aber auch die vollständige Datensicherheit. So können sie einen professionellen und innovativen Service bieten.

Innovatives und starkes Team

In Zukunft will die Firma trotz rasanter technischer Entwicklungen den Wünschen ihrer Kunden gerecht werden können. Weiterhin möchten sie mit den neusten Trends mithalten können. Ihr Ziel ist, ein guter Arbeitgeber im Zürcher Oberland zu sein und ihren Kunden in IT-Fragen vollständig zur Seite zu stehen. (mar)

cITius AG

cITius AG
Remo Rigoni
Giessereistrasse 4
8620 Wetzikon
Telefon 043 299 77 12
E-Mail remo.rigoni@citius.ch

www.citius.ch**«Reisen und s Dihei dabei haben»**

WETZIKON Der Natur nahe sein und das Zuhause dabei haben. Dieses Angebot bietet carcamp.ch mit der Vermietung und dem Verkauf von Campingfahrzeugen an. Das zweite Standbein des Ehepaars ermöglicht Freiheit beim Reisen.

Carcamp.ch bietet ein Produkt an, das es so in der Schweiz noch nicht gab. Max und Manuela Pfändler vermieten und verkaufen Campingfahrzeuge mit Dachzelt und vollständiger Ausrüstung.

Sie gründeten die Firma vor einem halben Jahr. Mit carcamp.ch verbindet das Ehepaar ihre eigene Passion des Reisens mit dem Geschäft. Es gibt in der Schweiz einige Anbieter von gewöhnlichen Campern, aber Fahrzeuge mit einem Dachzelt konnte man bisher nicht mieten. Pfändlers bringen jahrelange Erfahrungen aus der Reisebranche und ebenso aus dem Autohandel mit.

Umwandlung in einen Camper

Ihr 4x4-Fahrzeug ist mit einem Dachzelt und einer kompletten Campingausrüstung ausgestattet. Ebenso kann man bei carcamp.ch nur das Zelt mieten. Mit wenig Aufwand lässt sich so jedes Fahrzeug in einen Camper verwandeln. Es gibt auch die

Möglichkeit, ein Campingfahrzeug zu kaufen. Mithilfe von carcamp.ch wird das Fahrzeug nach individuellen Bedürfnissen gestaltet.

Der Natur nahe sein

«Das Haus dabei zu haben und einfach drauflos zu reisen, gibt ein unglaublich gutes Freiheitsgefühl», sagt Manuela Pfändler. Sie wollen ihren Kunden vermitteln, dass mit wenig Material Grundbedürfnisse des Alltags gedeckt werden können. Auch die Schweiz und Europa bieten

carcamp.ch

carcamp.ch
Max und Manuela Pfändler
Hinwilerstrasse 6
8623 Wetzikon
Telefon 079 294 14 24

www.carcamp.ch

herrliche Plätze an, um sich vom Alltag zu erholen. Bereits an der Züri Oberland Mäss 2013 stellten sie fest, dass ein Bedürfnis für solche Campingfahrzeuge vorhanden ist. Das Ehepaar wird im März an diversen Ausstellungen ihr Angebot präsentieren. Mehr dazu steht auf ihrer Website. (mar)



Das Campingfahrzeug für Jedermann. Bild: zvg

Die Lebensqualität deutlich steigern

WETZIKON Das Schoresch Kompetenzzentrum für Neurofeedback bietet eine Therapie an, die Problemen wie Schlafstörungen und Stress entgegenwirken kann.

Mit der Neurofeedback-Therapie können Menschen mit Schlafstörungen, Stress und Migräne ihr Leben im Schoresch Kompetenzzentrum in Wetzikon verbessern. «Diese Methode eignet sich für Kinder und Erwachsene», sagt Geschäftsführerin Susanne Schmid-Grether.

In der computergestützten Therapie geht es darum, zum Bei-

spiel einen Film mit der Gehirnaktivität zu lenken. So wird der Film nur fortgesetzt, wenn der Patient die richtigen Hirnströme sendet. Dieses Feedback optimiert die Hirnsteuerung merklich.

Zeit und Geduld erforderlich

Die Therapie trainiert das Zusammenspiel von Denken, Emotionen und Motivation. Dadurch

verbessert sich die Lebensqualität der Patienten in vielen Bereichen.

Vor rund sechs Jahren wurde das Kompetenzzentrum für Neurofeedback gegründet. Das Schoresch-Team arbeitet eng mit Neurowissenschaftlern der Universitäten Basel und Zürich zusammen, um die Therapie auf eine wissenschaftliche Grundlage zu stellen. Mit der Eröffnung weiterer Praxen will das ganze Team noch mehr Menschen helfen, ihre Lebensqualität zu verbessern. (mar)



Das Gehirn mit Feedback bewusst steuern lernen. Bild: zvg

Schoresch

Schoresch Kompetenzzentrum
Susanne Schmid-Grether,
Susanna Berweger, Ruth Würsch
Buchgrindelstrasse 15
8620 Wetzikon
Telefon 044 932 73 55
E-Mail info@schoresch.ch

www.schoresch.ch